

Cátedra de español para latinoamericanos - El Economista - 03/03/2016

Cátedra de español para latinoamericanos

Ecoaula MADRID.

La Universidad de La Rioja y el Banco Santander, a través de su división Santander Universidades, han renovado su convenio de colaboración para el desarrollo de iniciativas relacionadas con el impulso del estudio y aprendizaje del español y de la aplicación de las nuevas tecnologías en el campus. Asimismo, contempla como novedad una iniciativa de formación en liderazgo e intercambio de buenas prácticas dirigida a rectores de universidades.

El acuerdo establece la creación de una nueva Cátedra de Español. La entidad financiera sufragará también un programa de becas para que facilite la participación de

universitarios brasileños en los Cursos de Lengua y Cultura Española de la universidad. En la última edición de estas becas, la universidad recibió 45.707 solicitudes de universitarios brasileños inte-

**BECAS A ESTUDIANTES
BRASILEÑOS PARA
QUE ESTUDIEN LENGUA
Y CULTURA EN LA
UNIVERSIDAD RIOJANA**

resados en aprender español.

También, el campus participa, conjuntamente con otras instituciones, en la implantación de una *app* para dispositivos móviles de-

sarrollada por el banco, de la que podrán beneficiarse los miembros de la comunidad universitaria a partir de marzo. La *app* incorporará las funcionalidades de la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI) en el ámbito del teléfono móvil.

El convenio de colaboración también incorpora un programa de apoyo de las actividades de investigación, así como becas dirigidas a estudiantes, profesores e investigadores.

Universidad Javeriana

En la misma línea de fomento del español, la Pontificia Universidad Javeriana, una institución privada de Colombia que pertenece a la Compañía de Jesús, ha querido realizar un foro universitario para

fomentar la docencia e investigación que facilite un mayor y más profundo conocimiento en Colombia de la sociedad, la cultura, el pensamiento y la historia de España. La iniciativa cuenta con el apoyo de la Embajada de España en Colombia y Banco Santander.

La Cátedra facilitará el intercambio académico entre especialistas de ambos países, y que posibilite el intercambio de conocimientos. Además de las actividades dedicadas a la cultura e historia de España desde la prehistoria, desarrollará eventos conmemorativos de acontecimientos y personajes significativos, como el IV Centenario de la Muerte de Miguel de Cervantes, o la Regencia del Cardenal Cisneros, ambos en 2016.